

Spannendes Bayernligafinale und aufregende Bundesligapartie

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

nach dem souveränen 3:0 Erfolg beim ASV Neumarkt freuen sich alle auf das Heimspiel. Morgen ist die TGM Mainz-Gonsenheim zu Gast in Grafing. Die Mainzer belegen derzeit den Fünften Platz und sind dank einer Siegesserie von fünf Spielen sehr selbstbewusst. Nach 21 Spielen haben sie 36 Punkte und führen das Mittelfeld an. Wir haben bei einem Spiel weniger 31 Punkte und sind somit in Schlagdistanz zu den Rheinland-Pfälzern. Ende November hat Mainz unsere Siegesserie gestoppt, jetzt wollen wir uns revanchieren. Zu Gast in Mainz haben wir ein stimmungsloses und fades Auswärtsspiel erlebt. Zu Hause wollen wir den Mainzern zeigen, was Fighting Bayrisch auf und neben dem Feld heißt. Vor toller Kulisse und bei stimmungsvoller Atmosphäre werden wir einen einzigartigen Volleyballabend erleben. Die Planungen für die nächste Saison laufen auf Hochtouren und wir werden euch morgen eine Neuerung vorstellen. Wir gehen unseren Weg konsequent weiter und zeigen euch morgen eine Innovation. Beim vorletzten Heimspiel wollen wir unser Punktekonto weiter aufstocken und gemeinsam einen tollen Abend erleben.

Für Spannung sorgt unter anderem auch das Bayernligavorspiel. Die Herren 2 empfangen den VfR Garching zum letzten Spiel der Ligarunde. Die Tabellensituation für die Bundesligareserve ist kurios. Einen Spieltag vor Schluss sind vier Mannschaften akut vom Abstieg bedroht. Die Mannschaften SVS Bobingen, Schwarz-Weiß München, TSV Vaterstetten und unsere Herren 2 befinden sich in Gefahr. Ein Team wird direkt absteigen und ein Team muss in die Relegation. Einen Vorteil haben wir. Wenn unser Team 3:0 gewinnt, ist man definitiv sicher. Somit hat man es selber in der Hand. Nachteil ist der schwere Gegner. Garching ist derzeit Zweiter und das Hinspiel ging mit 0:3 (20:25, 26:28, 19:25) an die Gäste.

Doch die Spieler sind entschlossen und wollen zuhause für klare Verhältnisse sorgen. Alle beißen auf die Zähne und werden vollen Einsatz zeigen.

Wie gewohnt findet ihr Spielstände und Eindrücke auf [Facebook](#), dem [Live-Ticker](#) und unserer [App](#). Als neues Medium könnt Ihr euch bei unserem WhatsApp-Newsticker eintragen. Dafür eine Nachricht mit FIGHTING BAYRISCH und Eurem Namen an die +4915738271085 senden und Ihr seid immer up to date.

Wir wünschen Euch ein aufregendes Wochenende und freuen uns auf Euch.

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.